

Decke drauf (03.08.2011)

Donnerstag, den 04. August 2011 um 08:19 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 02. September 2011 um 17:30 Uhr

Pünktlich um acht rückte der LKW mit den zugeschnittenen und mit Aussparungen versehenen Puzzleteilen für unsere Kellerdecke an.



Die Arbeiter von Häusler Bau mussten die jetzt nur noch an der richtigen Stelle platzieren.

{gallery}images/bauphase/20110803/01{/gallery}

Nachdem im Anschluss daran die nötigen Vorkehrungen fürs Betonieren getroffen wurden...

{gallery}images/bauphase/20110803/02{/gallery}

machten wir einen kleinen Spaziergang, um die Zeit zu überbrücken...

{gallery}images/bauphase/20110803/03{/gallery}

bis der Beton geliefert wurde und die Kellerdecke 18 cm dick damit aufgefüllt wurde.

{gallery}images/bauphase/20110803/04{/gallery}

Heute (04.08.2011) sollte es eigentlich mit der Abdichtung der Kellerwände weiter gehen. Allerdings muss es dazu trocken sein. Das Wetter ist heute aber alles andere als trocken, s.d. heute wohl Stillstand auf der Baustelle herrscht.